

COLUMNAS SSC



SSC

SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

16 de julio de 2023

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL HERALDO DE MÉXICO	SACAPUNTAS	LUISA MARÍA ATIENDE A GOBERNADORES	Nos hacen ver que la secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde , ha optado por mantener un bajo perfil en ese cargo; es decir, cero protagonismo. De hecho, se la ha pasado atendiendo a gobernadores para agilizar obras y planes comunes con la federación.
EXCÉLSIOR	FRENTE POLÍTICOS	EQUITATIVOS	A los institutos políticos les conviene saber con toda certeza con quién podrían hacer alianzas. Durante la plenaria del Partido Encuentro Social , se analizaron las posibilidades hacia el 2024. Ya pasaron lista Manuel Velasco , del PVEM, Leonel Godoy , en representación de Adán Augusto López , y un representante de Claudia Sheinbaum . Por los opositores, ya acudieron Silvano Aureoles , del PRD, y Santiago Creel , del PAN.
EL UNIVERSAL	BAJO RESERVA	¿CORCHOLATAS PREOCUPADAS POR LA EMBESTIDA CONTRA XÓCHITL?	Nos cuentan que apenas unas horas después de que el presidente AMLO reveló información confidencial de las empresas de la senadora Xóchitl Gálvez , comenzaron a salir despachos de agencias internacionales como Reuters y Associated Press con el énfasis en que el presidente de México intenta descarrilar desde el más alto cargo del Estado mexicano a la más visible aspirante presidencial opositora.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

16 de julio de 2023

EL UNIVERSAL	EL CABALLITO	RATIFICA TRIBUNAL ELECTORAL NO A LA REVOCACIÓN EN MH	Nos comentan que la Sala Regional de la Ciudad de México del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación , en sesión pública celebrada hace unos días, confirmó que no se alcanzó el apoyo mínimo de 10% de la Lista A Nominal en la alcaldía Miguel Hidalgo, para iniciar el proceso de revocación de mandato en contra de Mauricio Tabe .
EL SOL DE MÉXICO	HAZAE RUIZ ORTEGA	SALUD MENTAL EN LAS PRISIONES	En este sentido, la Secretaría de Seguridad Ciudadana y Protección a través del Órgano Administrativo Desconcentrado Prevención y Readaptación Social invitó a participar en el Concurso Nacional de Investigación Criminológica y Derechos Humanos 2023. Una de las siete Líneas: “Salud mental, adicciones y suicidio”.
REFORMA	TEMPLO MAYOR F. BARTOLOMÉ	ADEMÁS DEL USO ILEGAL	ADEMÁS del uso ilegal de información fiscal como arma política, la divulgación de una lista de contratos de las empresas de Xóchitl Gálvez deja claro el extraño concepto que tiene Andrés Manuel López Obrador de la transparencia. PERO, eso sí, en el caso de los contratos de una aspirante presidencial de oposición, AMLO no tiene empacho en violar el secreto fiscal y hacer públicos datos que, por ley, deben ser confidenciales.
EXCÉLSIOR	REFLEXIÓN CHILANGA FEDERICO DÖRING	REACTIVACIÓN SIN JUSTICIA	La sospecha no es para menos, el mismo gobierno que encabezaba Claudia Sheinbaum , contrató una empresa externa para tener un dictamen adicional e imparcial para las investigaciones de la Fiscalía General de Justicia de la CDMX , sin embargo, una vez que las investigaciones apuntaron a la falta de mantenimiento del propio gobierno, inmediatamente desconoció y rechazó el dictamen y, con la clásica frase de su jefe, Sheinbaum aseguró que se les quería golpear políticamente.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

16 de julio de 2023

EXCÉLSIOR	NÚMERO CERO JOSÉ BUENDÍA HEGEWISCH	TRANSFORMACIÓN DE LA NARCOVIOLENCIA	La transformación de la violencia puede ya no sorprender en muchos estados en que el crimen es el paisaje cotidiano . Sin embargo, la fuerza beligerante y el poder real de los grupos criminales en ciudades y territorios apuntan a un salto cualitativo de sus estrategias para penetrar a la autoridad política y someter comunidades hasta hacerlas indeseables para sí mismas o expulsara su población.
EXCÉLSIOR	GUSTAVO MOHAR	DE GELATINAS Y CORCHOLATAS	Su personalidad fresca y ocurrente contrasta con la solemnidad, rigidez y falta de originalidad de los precandidatos del gobierno. Ni Claudia Sheinbaum , Marcelo Ebrard o Adán Augusto López han podido construirse una imagen y una narrativa original que se distinga del obradorismo.
LA PRENSA	RED COMPARTIDA	MORENA VA AL INE	Claudia Sheinbaum apuntala justicia como prioridad de la 4T: "Que el poder judicial no solo sirva para los ricos, sino también para el que menos tiene". La agenda propuesta son tres reformas: al poder judicial, electoral y energética, mismas que considera indispensables para la continuidad de la 4T.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

 **@SSC_CDMX**

 **@PolicíaCDMX**

 **@policia_cdmx**

 **Secretaría de Seguridad Ciudadana**

 **@ssc_cdmx**



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD **INNOVADORA**
Y DE **DERECHOS**